
 
 

＜2017 年 8 月 23 日 第 2493 回例会 No.53-7＞ 

『ガバナー補佐より講評、ロータリーの方向性』 

 

 

 

 

司    会： 小倉 裕美 会員 

開・閉会点鐘： 小島 馨 会長 

ソングリーダー： 西山 尚之 会員 

ロータリーソング（『それでこそロータリー』）斉唱 

 

 

国際ロータリー第 2750 地区 

多摩南グループガバナー補佐  松本 啓祐 様 

多摩南グループグループ幹事 青木 訓行 様 

青 少 年 交 換 来 日 学 生  ジャミー 様 

東 京 日 野 Ｒ Ａ Ｃ 直 前 会 長 上野 要平 君 

東 京 日 野 Ｒ Ａ Ｃ 幹 事 金子 裕史 君 

 

 

１．会長挨拶：小島会長 

こんにちは、猛暑の中、本日は 11 時か

らガバナー補佐とグループ幹事のお二人

をお招きしての、初めての試みである、ク

ラブ協議会を催しました。講評はいただい

ておりませんが、お二人にはご来訪いただ

いてありがとうございました。個人的には、皆さんの貴重

なお話を伺えてよかったなと思いました。 

私ごとですが、先日の夜に甲子園から戻ってまいりまし

た。ずっと東海大菅生の応援に行って参りました。子ども

達の頑張る姿、希望ある姿を見て、将来ある子どもたちに

元気をもらいました。私もまだまだ先が長いですが、みな

さんと一緒によりよいクラブ作りに励んでまいりたいと

思いますので、引き続きよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

２．幹事報告：田中幹事 

・他地区より特別例会の通知が届いており  

ます。 

・ポリオ撲滅チャリティコンサートについ 

てメールも流しておりますが、ご確認く  

ださい。 

・2750 地区のガバナー事務所北部九州豪雨災害関連につ

いて、募金協力の感謝のメールが届いております。 

・米山奨学金、その他外部団体より通知が届いております

ので、各自ご確認ください。 

 

 

 

１．職業奉仕委員長：飯作委員長 

9/27 に移動例会として日野市のク

リーンセンターへの見学に向かいます

ので改めて告知いたします。よろしく

お願いいたします。 

 

 

２．青少年奉仕委員会：横倉委員長 

本日ジャミー君のウェルカムパーテ

ィがありますので、参加をお願いいたし

ます。8/11 に来日したばかりですが、

頑張って日本語を勉強していますので

懇親を深めるために奮ってご参加くだ

さい。 

 ※ジャミー君の日本語の紹介がありました。写真などは

次頁以降紹介します。 

 

３．ニコニコ発表 

後述します。 

 

 

 

東京日野ロータリークラブ 

本日の例会＠高幡不動尊例会場 

役 割 分 担 

本日のゲスト 

例 会 進 行 

各委員会報告 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話内容（概要） 

日野に来たのは３回目です。本日は司会を務められてい

ます小倉会長の時にお邪魔したときもございます。その節

はありがとうございました。【下写真：青木グループ幹事、

松本ガバナー補佐】 

日野クラブといえば

土方歳三の像をよく思

い出します。土方歳三

は日野から出て、京都

へ出て、会津、最終的

には函館の五稜郭まで

赴くこととなりました。函館の五稜郭のロータリークラブ

とは姉妹関係と伺っておりますが、何かのご縁でしょうか。 

榎本武揚は土方歳三と親交があり、榎本武揚が土方歳三

に言った言葉として、「入室伹清風」という言葉がありま

す。土方歳三は部屋に入ってくると清らかな風が吹くよう

な涼やかな人間だったということを表した言葉ですが、日

野クラブの特色として、会長・幹事共に女性なのはこのク

ラブだけかな、と思います。この「入室伹清風」という言

葉と同様に、お二人並んだ姿は雰囲気が良く、良い風がふ

くといったかんじですか。 

この例会の前に協議

会が開かれました。ア

ンケートをとったうえ

で、出席した皆さんで

話し合っていました。

アンケートをとっても、

結局、結果報告で終わってしまうことが多いですが、日野

クラブではそれだけでなく、結果に従って議論されていま

した。初歩的ですが、なかなか難しいことなのでこれはと

ても良い取り組みだなと思いました。 

日野クラブは活動が地元に密着していて、行政とタイア

ップしてと、多摩地区のクラブによく見られる傾向です。

人口ですとかの違いもあるのですが、都心のクラブでは少

ない取組ではあります。ブリティッシュ・ヒルズ事業につ

いても行政とタイアップした活動だそうですね。自分も財

団の奨学委員として活動した時に、学生のイタリア留学の

活動に関わったことがありました。採用されるまでに様々

な苦労があったのですが、留学した彼は、現在、東京の大

学院で教授となっていたと思われるので、思い出すところ

であります。 

小島会長が「チーム力のアップ」ということで目標を上

げていました。本日の例会前の協議会もそうですが、アン

ケートをとって全員の認識の共有化を図る等、着実に目標

に向けた活動をしているのだなと感じました。その他、新

撰組祭り、浅川クリーン作

戦、親睦行事等バランスが

取れた活動です。また、ジ

ャミー君の留学も加わり、

国際的なネットワークへ

の繋がりもでき、更なる活

動の発展を期待しており

ます。 

ＲＩテーマ「変化をもたらす」というのは世界だけでは

なく、自クラブにも変化をもたらすという意味もあります 

し、時代も変化している。これは賛否両論ですが、ロータ

リーは小さな奉仕活動ではなく、財団で資金を集め、大き

な奉仕活動を目標にするということで議論されています。

一方で、自己修練ですとか、職業分類ですとかの意識が足

りない印象があるとも思われます。別の言い方をすると、

ロータリー財団主から国際ロータリーに活動を下すとい

う考え方になってしまうのではないかな、と思われます。

そんな中でも、やはり各クラブは地元に密着したうえで、

オープンに話し合う体制が必要かなと思います。 

繰り返しになりますが、土方歳三が、もう刀と時代は終

わった、これからは鉄砲の時代であると、時代が大きく変

わる中でそれを受けて入れ、「入室伹清風」と言われると

おり爽やかな人物だったのではないかと感じます。日野ク

ラブ様からも大変温かで、爽やかにお出迎えをいただきま

した。本日はお招きいただきありがとうございます。これ

から、ますますの日野クラブの発展を祈願いたします。 

 

 

本日のメインプログラム  

「本日の講評とロータリーの方向性」 

  講師：松本 啓祐 様 

講師紹介： 

松本 啓祐 様 

・国際ロータリー第 2750 地区 

多摩南グループガバナー補佐 

 

  

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 出席奨励委員会より 

・事前 MU 土方会員、井村会員、野村会員、杉田会員 

日 会員総数 (出席免除数) 出席総数 (免除者出席数) ＭＵ 欠席 出席率 

本日報告（8/23） 35（3） 23（2） 事前 4（0） 7 76.47% 

前回訂正（8/9） 35（3） 21（2） 4 + 0 8 75.76 % 

前々回訂正（8/2） 35（3） 22（2） （2）+ 0 + 0 10 70.59 % 

（発行人：会長：小島馨、幹事：田中くに子、公共イメージ会報委員長：西山尚之／制作：東京日野ＲＡＣ：金子） 

小 島会 長  国際ロータリー第 2750 地区多摩南グループガバナー補佐松本啓祐様、グループ幹事青木訓行様。今日

は御多用で暑い中、有難うございます。ありのままの日野クラブよろしくお願い致します。東海大菅生の

応援、支援いただいた方ありがとうございました。【ニコニコスペシャル】 

田 中幹 事  国際ロータリー第 2750 地区多摩南グループガバナー補佐松本啓祐様、グループ幹事青木訓行様。御来

駕ありがとうございます。いろいろと御指導くださいますよう、よろしくお願い申し上げます。ジャミー

君、ようこそいらっしゃいました。日本での生活を楽しんでください。 

森 原 会 員 ガバナー補佐松本様、グループ幹事青木様、今日は暑い中日野クラブまでおいでいただき有難うございま

した。又、会長幹事ご苦労様でした。 

飯 作 会 員 松本ガバナー補佐、青木グループ幹事。当クラブの協議会並びに例会に御出度賜りありがとうございます。

本日は宜しくお願いいたします。 

宮 野 会 員 多摩南グループガバナー補佐松本啓祐様、同グループ幹事 

青木訓行様、本日は東京日野ロータリークラブのクラブ協 

議会にお越し頂きありがとうございます。一年間、よろし 

くお願い致します。 

成 田 会 員 多摩南グループガバナー補佐松本啓祐様、グループ幹事青木 

訓行様、ようこそお出でくださいました。 

  

ニコニコ報告 親睦委員会より 

17-18年度 ニコニコ 合計 

本日のニコニコ：   28,000 円  

累計    167,500 円 

ビジターフィー：     4,000 円  

累計      19,000 円 

 

 

 

 

本日のスナップ 

 

 

 

 

親睦委員会より青少年交 

換来日学生のジャミー君 

の紹介がありました。 

ジャミー君も覚えたての 

日本語で自己紹介してく 

れました。 

 

 

ジャミー君。日本の生活楽しんでください！！ 

ジャミー君紹介 青少年員委員会より 

 

 

 

 
 

 

 

 


